
 

LA MIA VISITA AL CONVENTO:  

SENSAZIONI ED EMOZIONI 
 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
         ANDREA 

 

IL 20 OTTOBRE SIAMO ANDATI NEL CONVENTO. MA PRIMA SIAMO ANDATI A VEDERE IL CHIOSTRO 
DOVE PREGANO I FRATI. 

 



 

DOPO SIAMO SALITI PER LE SCALE PER ARRIVARE AL 

CONVENTO, MA A META’ SCALA ABBIAMO FATTO L’AVE 
MARIA PERCHE’ ERA VIETATO SALIRE SE NON LA FACEVI.  

ARRIVATI NEL CONVENTO ABBIAMO VISTO UN SACCO DI 
STANZE DOVE DORMONO I FRATI. 
ALLA FINE DEL CORRIDOIO ABBIAMO VISTO LA STATUA 

DELLA MADONNA IMMACOLATA. 
ALLA FINE SIAMO ANDATI VIA. 

E’ STATO EMOZIONANTE VISITARE UN POSTO 
INACESSIBILE AGLI ALTRI E VEDERE COME VIVONO I 

NOSTRI FRATI. 
                                                                                               
MATTIA 

 

E’ STATA UNA BELLA COSA ANDARE A VISITARE IL CONVENTO, 
SIAMO STATI MOLTO FORTUNATI PERCHE’ NESSUNO PUO’ 

ANDARLO A VEDERE, SOLO I PRETI  E NEANCHE LE 

CATECHISTE! 
ABBIAMO VISTO MOLTE STANZE: PRIMA DI TUTTO MENTRE 

SALIVAMO LE SCALE ABBIAMO VISTO UN QUADRO DELLA 
MADONNA CON IN BRACCIO GESU’ BAMBINO;  
QUINDI CI SIAMO FERMATI PER DIRE L’AVE MARIA. 
 

 
 

SIAMO SALITI E ABBIAMO VISTO IN FONDO AL CORRIDOIO LA 
STATUA DELLA MADONNA; C’ERANO LE STANZE DEI FRATI E 

NOI SIAMO ANDATI A VEDERE QUELLA DI FRA FRANCESCO, ERA PICCOLINA LA STANZA! 
POI ABBIAMO VISITATO LA BIBLIOTECA, UNA CAPPELLA PER PREGARE, LA MENSA NELLA QUALE C’E’ UNA PICCOLA 
FINESTRA PER PASSARE IL CIBO E INFINE IL TERRAZZO DEL CONVENTO. 
                                                                                                                           GAIA 

 

QUI COMINCIA IL “CATE”-GIORNALE : 
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     ANDREA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

OGGI 27 OTTOBRE E’ VENUTO FRA SAVINO E GLI ABBIAMO FATTO DOMANDE. 

CI HA RACCONTATO COME SI PUO’ DIVENTARE FRATI,  
CI HA RACCONTATO LA SUA VITA, COME SI CHIAMANO I SUOI GENITORI. 
HA DETTO CHE A 32 ANNI E’ DIVENTATO FRATE E LO VOLEVA ESSERE DA PICCOLO.  

LA COSA CHE MI E’ RIMASTA PIU’ IMPRESSA E’ CHE CI HA RACCONTATO LA VITA DI SAN FRANCESCO 
D’ASSISI.                     
                                                                                                                       JACOPO 



 
 

 

OGGI LE CATECHISTE CI HANNO PRESENTATO 

FRA SAVINO. NOI BAMBINI GLI ABBIAMO 

RIVOLTO TANTE DOMANDE SULLA SUA VITA. 

LUI CI HA RACCONTATO CHE ALL’ETA’ DI 13 

ANNI LAVORAVA IN UNA FALEGNAMERIA E 

QUINDI LA MATTINA ANDAVA A SCUOLA E IL 

POMERIGGIO LAVORAVA. 

A 32 ANNI DIO LO HA CHIAMATO E QUINDI E’ 

ENTRATO NEL CONVENTO PER STUDIARE E 

DIVENTARE FRATE CAPPUCCINO. FRA SAVINO CI 

HA RACCONTATO LA STORIA DI SAN 

FRANCESCO E POI INSIEME ABBIAMO RECITATO 

IL “PADRE NOSTRO”.                

                                                                                                          

GAIA 

 
IL 27 OTTOBRE ABBIAMO FATTO UN’INTERVISTA A FRA SAVINO E GLI  ABBIAMO FATTO DELLE 
DOMANDE E LUI CI HA RISPOSTO : 

 
 

“COSA FACEVI DA PRIMA DI ESSERE FRATE CAPPUCCINO?” E LUI HA DETTO “IL FALEGNAME”. 

“COME LA PRESERO I TUOI GENITORI QUANDO SEPPERO CHE VOLEVI ESSERE FRATE 
CAPPUCCINO?” 
E FRA SAVINO HA DETTO “MALISSIMO”,  

POI ABBIAMO CHIESTO: “COME SI VIVE CON GLI ALTRI FRATI?” E LUI HA DETTO: 
“SI VIVE MOLTO BENE”. 
POI FRA SAVINO CI HA RACCONTATO LA STORIA DI SAN FRANCESCO. 

E INFINE ABBIAMO DETTO L’ULTIMA DOMANDA CHE ERA: “COSA SONO QUELLE MEDAGLIE CHE 
HAI APPESE AL VESTITO? “  
E HA RISPOSTO DICENDO : “SONO DELLE MEDAGLIE CON SOPRA SAN FRANCESCO”. 

 

                                                                                                         MATTIA 

 
 

 

 
MERCOLEDI’ SCORSO ABBIAMO FATTO L’INTERVISTA A FRA SAVINO. 
APPENA E’ ENTRATO GLI ABBIAMO CHIESTO QUANTI ANNI HA E LUI CI HA DETTO 43 ANNI.  
UN AMICO GLI HA CHIESTO “COME SI CHIAMANO TUO PADRE E TUA MADRE”: SUA MADRE ROSA E SUO PADRE ….. 

IO INVECE GLI HO CHIESTO “CHE COSA E’ PER TE LA VOCAZIONE” E LUI MI HA DETTO CHE E’ UNA CHIAMATA DA 
PARTE DI GESU’ SEGUENDO L’ESEMPIO DI SAN FRANCESCO.  

UN ALTRO AMICO HA CHIESTO SE AVESSE FRATELLI MA GLI HA RISPOSTO CHE E’ FIGLIO UNICO. 
DOPO CHE ABBIAMO SALUTATO FRA SAVINO CI HA SALUTATO E SE NE E’ ANDATO. 
 
A cura di Manuela Zotti 


